



Gattières

Maison à vendre (06510)

Pièces	7 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	10512
Prix	1 190 000 €

Découvrez une magnifique propriété noyée dans un environnement verdoyant, tout à côté du village et de ses commodités, ainsi qu'à seulement 20 minutes en voiture de l'aéroport de Nice Côte d'Azur et à peine 35 minutes du centre-ville de Nice. Cette spacieuse demeure familiale de 240 m2 nichée dans un vaste terrain de 3800 m2, agrémenté d'oliviers, d'arbres fruitiers et d'essences méditerranéennes, offre une vue exceptionnelle et une atmosphère de tranquillité. Dès votre entrée, vous traversez une bibliothèque à l'ambiance feutrée et confortable puis une salle à manger avec une double hauteur ...

Discover a magnificent property nestled in a lush green environment, right next to the village and its amenities, and just a 20-minute drive from Nice Côte d'Azur Airport and only 35 minutes from downtown Nice. This spacious family home of 240 m2 is set on a vast 3800 m2 plot, adorned with olive trees, fruit trees, and Mediterranean essences, offering exceptional views and a tranquil atmosphere. Upon entering, you'll pass through a cozy and comfortable library, then a dining room with double-height ceilings, before finally reaching the living room with its fireplace and French doors opening ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

